

# EL OSART TRABAJA PARA AYUDAR A LOS ESTADOS MIEMBROS



*La mejora de la seguridad nuclear es una tarea permanente, y una de las iniciativas más destacadas del OIEA que ayuda a los Estados Miembros a elevar los niveles de seguridad es el programa del Grupo de examen de la seguridad operacional (OSART). En las misiones OSART, el OIEA coordina grupos de expertos radicados en distintos países que realizan exámenes del comportamiento de la seguridad operacional en las centrales nucleares. El OIEA conmemoró el 30° aniversario del OSART el 14 de junio de 2013.*

*En 1983 el Organismo realizó la primera misión OSART en la central nuclear de Kori, en la República de Corea, y durante los 30 años siguientes llevó a cabo un total de 174 misiones OSART. Se han efectuado exámenes en 103 emplazamientos nucleares de 34 países.*

Fotografía: miembros del grupo OSART visitan la central nuclear de Dukovany, en la República Checa, en junio de 2011  
Texto: Peter Kaiser, División de Información Pública del OIEA. Fotografía: P. Pavlicek/OIEA